

# Les missiles chimiques de la ghouta provenaient de l'armée turque

RÉSEAU VOLTAIRE | 16 SEPTEMBRE 2013

ESPAÑOL



**L**a chaîne de télévision Al-Ikbariya a diffusé dimanche 15 septembre 2013 un long entretien avec un prisonnier relatant la manière dont il avait véhiculé des missiles chimiques d'une base militaire turque vers Damas.

Selon ce témoignage, l'armée turque entendait ainsi provoquer une intervention internationale contre la Syrie.

Ce bombardement limité aurait été couplé à une vaste entreprise de communication.

Cette diffusion était suivie d'un débat entre le général Ali Mahsoud et le politologue Thierry Meyssan sur l'implication turque dans le conflit et la proposition russe d'adhésion de la Syrie à la Convention interdisant les armes chimiques.

---

Source : « Les missiles chimiques de la ghouta provenaient de l'armée turque », *Réseau Voltaire*, 16 septembre 2013, [www.voltairenet.org/article180261.html](http://www.voltairenet.org/article180261.html)